

Supervisan el último tramo del Interurbano

Recorrido. Revisaron la presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez avance de las obras del tren



Recorren el tramo de Santa Fe a la Terminal de Observatorio. ESPECIAL

REDACCIÓN
CDMX Y METEPEC

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez recorrió con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada Molina, las obras de la tercera y última etapa, del tren "El Insurgente", en el tramo de Santa Fe a la Terminal de Observatorio, pasando por Vasco de Quiroga.

"Acompañamos a la Presidenta @claudiashein en la supervisión de la obra del puente atirantado de El Insurgente Tren Interurbano México-Toluca, junto a la Jefa de Gobierno @clarabrugadam.

La conectividad entre el #EdoMéx y la #CDMX es fundamental para la movilidad y el desarrollo de ambas entidades. Esta obra beneficia a los usuarios, al ahorrar tiempo en su traslado. #ElPoderDeServir #EsTiempoDeMujeres #EdoMéxSeTransforma" señaló la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez en sus redes sociales.

La primera parte de esta magna obra se inauguró el 15 de septiembre de 2023 con la puesta en marcha de cuatro estaciones en el Estado de México: Zinacantepec, Toluca, Metepec y Lerma; posteriormente la segunda etapa fue abierta en el 31 de agosto de 2024, para conectar de manera directa la entidad mexiquense con la Ciudad de México desde Lerma, hasta Santa Fe.

La obra total tendrá 58 kilómetros de longitud y atenderá una demanda diaria de 235 mil usuarios, con un beneficio para cinco millones de habitantes.

Al recorrido asistieron al recorrido Jesús Antonio Esteva Medina, Secretario de Comuni-

caciones y Transportes del Gobierno de México, y su homólogo en la entidad mexiquense, Daniel Andrés Sibaja González.

"La muestra viaja"

"Recibimos en el #EdoMéx a la Presidenta @claudiashein. En #Metepec supervisamos el avance del programa #LaMuestraViaja, que facilita a los mexiquenses realizarse estudios en la clínica más cercana sin necesidad de trasladarse hasta un laboratorio," señaló la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez desde sus redes sociales.

Desde el Centro de Salud con Atención al Adulto Mayor de Metepec las mandatarías supervisaron el programa "La Muestra viaja", a través del cual, los pacientes pueden dejar sus muestras médicas en el Centro de Salud estatales y éstas son trasladadas hacia los laboratorios especializados del IMSS-Bienestar por medio de motocicletas de Correos de México; los resultados llegan directamente al teléfono celular de los beneficiados.

Esta estrategia tiene como finalidad reducir los costos de traslado para estos servicios especializados, agilizar el tiempo de diagnóstico y mejorar la atención médica de manera directa para nueve millones 213 mil mexiquenses que no cuentan con seguridad social.

Por ello, la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez manifestó su agradecimiento a la Presidenta Claudia Sheinbaum. "Gracias, querida Doctora Presidenta, por su visita y por todo lo que apoya a nuestra entidad. "La Muestra Viaja" ya opera en 606 Centros de Salud y 11 laboratorios centrales en el Estado de México, con apoyo de Correos de México. ■